

# 宇治田原山手線促進だより

## 一部事業化区間の早期完成と 全線事業化に向け引き続き要望

# 宇治田原山手線の 全線完成を目指して

京都府に引き続き要望



西脇知事への就任あいさつと要望の様子



山下副知事への要望



山城広域振興局 岡本局長への要望と意見交換



恒例のイベント  
となつています」  
「斉啓発活動」

## 新名神の波及効果を山城全域に

要望活動時に西脇知事からは、「一番大事なのは住民の方々ですので、本日の思いを受け止めさせていいただきました。頑張らせていただきますので引き続きのご支援をよろしくお願いします。」  
また、山下副知事からも「精一杯頑張るので引き続き応援をお願いします。」とのコメントをいただきました。実際に事業に取り組んでいただく、岡本山城広域振興局長からは、「京都府が責

任をもつてしなければならぬのがこの2つの路線(宇治田原山手線・宇治木屋線)大打峠トンネル化である。かつては、皆様にとって悲願夢であったのかも知れないが京都府にとつてもコミットメント(約束・公約)であり、そうしないと新名神の波及効果を山城全域に広げることができない。皆様とともに取り組んでいくので引き続き協力願いたい。」との熱い思いのコメントをいただきました。

都市計画道路宇治田原山手線の早期完成を求める住民会議(以下住民会議と表記)では、横断幕のぼり旗を設置(平成30年8月28日)し、住民のみならず宇治田原山手線早期完成に向けた機運を高めるとともに、京都府など関係機関に対し、全線事業化に向けて要望を行いました。  
恒例のイベントとなつています」  
「斉啓発活動」

新行事へのあいさつを兼ね要望を行う  
では、町内各団体から約150人にご参集いただき、住民一丸となった「結束」の取り組みをアピールすることが出来ました。  
また、西脇知事への就任あいさつを兼ねた要望(平成30年8月2日)を行うとともに、山下副知事及び岡本山城広域振興局長への要望(平成31年1月10日)を和東町の「宇治木屋線大打峠トンネル早期完成を求める住民会議」の役員の方々と合同で実施し、宇治田原山手線、宇治木屋線大打峠トンネル化の必要性を訴えて参りました。



# 都市計画道路宇治田原山手線整備状況図

